

Werfen Tenneck Imlau Reitsam Scharten

GEMEINDEINFORMATION 8/2009

Haushalt - Problemstoffsammlung

Die Marktgemeinde Werfen fñhrt am

Samstag, den 24. Oktober 2009

wieder eine Problemstoffsammlung durch.

In Werfen: von **8.00 bis 9.30 Uhr** im Recyclinghof beim Schwimmbad

In Tenneck: von **10.30 bis 11.30 Uhr** beim Parkplatz neben der Kantine

Die Problemstoffe sind zur Sammelstelle zu bringen und dem Sammelpersonal zu ùbergeben. Ein Abstellen von Problemstoffen am Sammelort auÙerhalb der oben angefuhrten Zeiten ist unzulässig.

Zu den Problemstoffen zählen u. a.:

- Kleber und Fleckputzmittel
- Fotochemikalien
- Farben und Lacke
- Spraydosen (ausgenommen Haarsprays und Kosmetiksprays)
- Schädlings- und Desinfektionsmittel
- unbrauchbare Düngemittel
- Möbelpflegemittel
- Motoröle (in fest verschlossenen Behältern) und Ölfiler
- Metallputz- und Rostschutzmittel
- Pinselreiniger und Imprägnierstoffe
- Auto- und Konsumbatterien

Es wird wieder darauf aufmerksam gemacht, dass Altmedikamente bei der Sonnenapotheke abzugeben sind.

Es werden **nur haushaltsübliche Mengen** entgegengenommen! Größere Mengen sind direkt bei einer befugten Fachfirma zu entsorgen.

Im Zuge der Problemstoffsammlung besteht auch heuer in Werfen und Tenneck wieder die Möglichkeit, Feuerlöscher bei der Firma Brennteiner zum Aktionspreis überprüfen zu lassen.

Entsorgung von Blumen und Stauden

Im Recyclinghof Werfen besteht am 21. und am 28. Oktober die Möglichkeit der kostenlosen Entsorgung von Blumen, Grünschnitt und Stauden in kleinen Mengen (maximal 1 m³).

Vor Allerheiligen wird im Bereich des Friedhofs wieder ein Traktoranhänger aufgestellt. Dort dürfen ausschließlich Friedhofsabfälle (Erde, Blumen etc.) entsorgt werden.

Stauden und Hecken entlang der Straßen

Die Stauden und Hecken entlang der Gemeindestraßen ragen an vielen Stellen in den Fahrbahnbereich hinein. Dadurch wird die Sicht und die Sicherheit der Straßenbenutzer beeinträchtigt. Gem. § 91 (1) StVO hat der Grundeigentümer die Bäume, Hecken und dergleichen, welche die freie Sicht über den Straßenverlauf oder auf Beleuchtungsanlagen, Straßenverkehrszeichen etc. beeinträchtigen, auszuästen oder zu entfernen.

Ich ersuche alle betroffenen Grundeigentümer um rasche Durchführung der notwendigen Arbeiten, um etwaige Haftungen ausschließen zu können. Falls die Arbeiten nicht von den jeweiligen Grundbesitzern erledigt werden, müssen sie von einer Firma durchgeführt werden, wobei in diesem Fall keine Rücksicht auf den genauen Grenzverlauf genommen werden kann!

Karton in den Recyclinghof

Größere Kartons sollten zur Entsorgung unbedingt in den Recyclinghof gebracht und nicht in den Papiercontainer geworfen werden. Die Kartons müssen aussortiert werden, da sie bei der Wiederverwertung des Papiers störend sind. Außerdem können dadurch die Kosten für die Entsorgung des Papiers reduziert werden.

WC beim Beachvolleyballplatz

Da das Schwimmbad-WC für die Benutzer des Beachvolleyballplatzes nicht mehr zur Verfügung steht, wurde von der Gemeinde die Aufstellung eines Mobil-WC beauftragt. Ich ersuche alle Benutzer, das WC so zu verlassen, wie sie es anzutreffen wünschen.

Nationalfeiertag am 26. Oktober

Die Bevölkerung wird wieder gebeten, die Häuser am 26. Oktober anlässlich des Nationalfeiertages entsprechend zu beflaggen.

Betreuungsperson für den Eislaufplatz gesucht

Für den Eislaufplatz wird für den kommenden Winter eine Betreuungsperson gesucht. Zu den Aufgaben gehören der Eislaufbau, die laufende Betreuung des Eislaufplatzes und der Schlittschuhverleih. Die Öffnungszeiten sind witterungsabhängig täglich von 16 Uhr bis 20 Uhr, zusätzliche Termine mit den Schulen nach telefonischer Vereinbarung. Bei Interesse ersuche ich um Übermittlung einer kurzen Bewerbung an das Gemeindeamt. Es wäre schön, wenn der Eislaufplatz auch weiterhin betrieben werden könnte.

Geburtsvorbereitungskurs in Werfen

Die Hebamme Christiane Oppeneiger aus Werfen bietet ab Ende Oktober im Hauptschulturnsaal einen Geburtsvorbereitungskurs für werdende Mütter ab der 25. Schwangerschaftswoche an. Der Kurs besteht aus 7 Einheiten zu jeweils 2 Stunden und wird immer am Dienstag von 18.00 bis 20.00 Uhr abgehalten. Über Ihre Anmeldung und telefonischen Rückfragen freut sich Christiane Oppeneiger; E-Mail: christiane.op@sbg.at oder Tel-Nr.: 0664/9152993.

Gefahrenstelle Fischtreppe beim Kraftwerk

Von den Betreibern des Kraftwerkes Werfen wurden wir ersucht, auf die Gefahr der Fischtreppe für kleinere Kinder hinzuweisen. Angeblich kommt es immer wieder vor, dass Personen über den Zaun klettern und im Bereich der Fischtreppe spielen. Ich ersuche die Betroffenen davon Abstand zu nehmen, da dies vor allem für Kinder unter Umständen lebensgefährlich sein kann. Die Umzäunung wurde aus Sicherheitsgründen aufgestellt.

Tag der Senioren am 26. Oktober

Am 26. Oktober werden alle Senioren ab einem Alter von 70 Jahren von der Gemeinde in das Brennhofgewölbe eingeladen. Für das leibliche Wohl sorgt Franz Rettenbacher und es spielt die „Edelweißmusi“.

Blutspendetermin am 11. November

Am Mittwoch, den 11. November findet in der Hauptschule Werfen von 16.00 bis 20.00 Uhr wieder eine Blutspendeaktion des Österreichischen Roten Kreuzes statt. Blut spenden rettet leben!

Der Bürgermeister: